

Registra Bolsa Mexicana ganancias (El Reforma 02/09/08)

Registra Bolsa Mexicana ganancias (El Reforma 02/09/08)El IPyC muestra en la apertura un avance de 1.14 por ciento hasta ubicarse en niveles de 26 mil 725.16 unidades Sandra Reyes Ciudad de México (2 septiembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con ganancias siguiendo la tendencia de los mercados en Estados Unidos, que eran impulsados por una fuerte baja en los precios del petróleo, lo que aliviaba las presiones inflacionarias. En estos momentos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 725.16 unidades, un repunte de 1.14 por ciento, es decir 299.67 unidades. El índice Dow Jones sube 1.90 por ciento, mientras el Nasdaq repunta de 1.37 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 41.3 millones de acciones con un importe de 975.2 millones e pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CMOCTEZ *, con 4.12 por ciento; CEMEX CPO, con 3.18 por ciento; ASUR B, con 2.87 por ciento; AUTLAN B, con 2.76 por ciento; IDEAL B-1, con 2.71 por ciento. En tanto, las emisoras que registran pérdidas resaltan: PEÑOLES *, con 1.76 por ciento; SARE B, con 1.29 por ciento; GMEXICO B, con 1.19 por ciento; TELINT L, con 1.07 por ciento; COMERCI UBC, con 0.43 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa abre con ganancias siguiendo la tendencia de los mercados en Estados Unidos, que eran impulsados por una fuerte baja en los precios del petróleo, lo que aliviaba las presiones inflacionarias. Los precios del petróleo caían a menos de 108 dólares el barril, porque informes iniciales mostraron que el huracán Gustav esquivó las instalaciones energéticas de Estados Unidos en el Golfo de México. La Bolsa Mercantil de Nueva York no operó en la víspera por un feriado.